

La maîtrise du changement de ligne temporelle



La maîtrise du changement de ligne temporelle

1. Reconnaître votre ligne temporelle actuelle

Vous devez d'abord identifier **où vous êtes**,
c'est-à-dire reconnaître
les croyances, émotions, circonstances
et niveaux vibratoires
qui composent **votre ligne temporelle du moment**.

Tant que vous ignorez la nature de votre réalité actuelle,
vous ne pouvez pas en changer.

2. Décider clairement de la ligne temporelle que vous souhaitez

La clarté est essentielle.

Votre nouvelle ligne temporelle doit être :

- **conçue conscientement**,
- **chargée émotionnellement**,
- **vibratoirement cohérente** avec ce que vous désirez manifester.

Une ligne temporelle n'est pas un souhait ;
c'est une **fréquence que vous adoptez**.

3. Déplacer votre énergie vers la nouvelle ligne temporelle

Ce déplacement ne se fait pas par la volonté mentale,
mais par l'**alignement vibratoire**.

Chaque fois que vous vivez
une pensée, une émotion ou une action
en cohérence avec la nouvelle ligne temporelle,
vous vous en rapprochez.

Chaque fois que vous retombez
dans les vibrations de l'ancienne,
vous vous en éloignez.

4. Stabiliser la nouvelle fréquence

Une fois que vous avez atteint une nouvelle ligne temporelle,
il est essentiel de **stabiliser** cette reality.

Vous ne pouvez pas maintenir une nouvelle réalité
si vos émotions, vos peurs ou vos anciennes croyances
vous ramènent constamment en arrière.

La stabilisation requiert :

- cohérence intérieure,
- vigilance,
- régulation émotionnelle,
- clarté d'intention
- et alignement énergétique.

5. Permettre la manifestation

La manifestation n'est pas instantanée.
Elle résulte de convergences multiples
entre votre champ personnel
et le champ des lignes temporelles collectives.

Certaines lignes se manifestent rapidement,
d'autres demandent du temps.

Ce n'est pas parce qu'une ligne temporelle
n'apparaît pas immédiatement
qu'elle n'est pas en train de se former.

Les nœuds temporels et l'évolution humaine

Les nœuds temporels,
tels qu'ils apparaissent maintenant sur votre planète,
sont à la fois
des défis et des opportunités extraordinaires.

Ils peuvent provoquer :

- confusion,
- distorsion émotionnelle,
- pertes de repères,
- amplification des peurs,
- effondrement temporaire de l'ancien soi.

Mais ils peuvent aussi,
pour ceux qui savent les traverser,
accélérer fortement la croissance spirituelle,
la libération karmique
et le passage vers de nouvelles lignes temporelles
plus élevées.

L'effondrement des anciennes structures

Les anciennes structures seront mises à l'épreuve.

Certains systèmes :

- politiques,
- économiques,
- écologiques,
- religieux,
- psychologiques,
- énergétiques

représentent des **formes dépassées**,
incompatibles avec la transition planétaire.

Ces structures, qu'elles soient personnelles ou collectives,
seront soumises à de fortes pressions
jusqu'à leur transformation ou leur effondrement.

Ce processus est inévitable.

Il ne s'agit pas de punition,
mais de **rééquilibrage vibratoire**.

Le rôle de l'individu dans un nœud temporel

Votre capacité à vous élever vibratoirement a un impact direct sur :

- la ligne temporelle collective à laquelle vous contribuez
- les probabilités futures
- les formes de réalité accessibles à l'humanité

Même un petit nombre d'individus ayant atteint une certaine cohérence vibratoire peut influencer l'ensemble de manière considérable.

Choisir votre ligne temporelle dans le chaos

Au cœur du chaos, vous avez trois options :

1. Subir les lignes temporelles créées par d'autres

C'est la voie de la passivité. Vous êtes entraînés par les peurs et les désirs collectifs.

2. Lutter contre les lignes temporelles indésirables

Cela vous épouse et vous maintient dans la même fréquence.

3. Créer et maintenir votre propre ligne temporelle

C'est la voie de la Maîtrise.

La plateforme vibratoire : votre point de départ

Pour changer de ligne temporelle, vous devez créer ce que nous appelons une **plateforme vibratoire**.

Il s'agit d'un état intérieur stable, une fréquence émotionnelle et énergétique où vous ressentez clairement :

- votre force intérieure
- votre cohérence
- votre alignement
- votre souveraineté

Cette plateforme est essentielle, car vous ne pouvez pas passer d'une ligne temporelle à une autre à partir d'un état de peur, de confusion, ou de désalignement.

L'exercice fondamental : activer la plateforme vibratoire

Voici un résumé simple de la pratique transmise par les Hathor :

1. Entrer en cohérence émotionnelle

Ressentez une émotion élevée, comme :

- la gratitude
- l'appréciation
- la compassion
- l'amour profond
- la paix intérieure

Ce sont les émotions qui stabilisent votre champ énergétique et vous alignent avec des lignes temporelles plus élevées.

2. Créer votre ligne temporelle désirée

Visualisez — ou ressentez — la réalité que vous désirez rejoindre :

- Non pas seulement comme une image,
- mais comme une **vibration complète**, incluant émotion, sensation, posture, état d'être.

Vous ne créez pas un film mental.
Vous **saisissez la fréquence**
de la ligne temporelle que vous choisissez.

3. Entrer dans la nouvelle ligne temporelle

Placez-vous, intérieurement,
dans la version de vous-même
qui existe déjà dans cette ligne temporelle.

Ressentez :
« **Je suis déjà cela.** »

Ce n'est pas de l'imagination.
C'est un **alignement multidimensionnel**.

4. Laisser l'univers réorganiser les probabilités

C'est ici que la plupart échouent :
ils veulent forcer le résultat.

Le changement de ligne temporelle exige :

- la confiance,
- la patience,
- le lâcher-prise,
- la cohérence vibratoire,
- et le maintien de la fréquence choisie.

L'univers ajuste alors les événements,
les rencontres, les intuitions,
selon la nouvelle ligne temporelle.

Quand les anciennes lignes résistent

Il est normal que certaines parties de votre ancienne réalité tentent de vous retenir.

Cela peut prendre la forme de :

- doutes,
- peurs anciennes,
- comportements automatiques,
- personnes qui vous ramènent en arrière,
- situations répétitives.

Ce n'est pas un échec.
C'est simplement l'inertie vibratoire
de l'ancienne ligne temporelle.

La clé est : **ne pas s'y identifier**.

Les lignes temporelles collectives

Votre planète est en train de traverser
un nœud temporel majeur.

Plusieurs lignes temporelles collectives
coexistent simultanément :

1. **Ligne d'effondrement**
 - systèmes sociaux instables,
 - crises environnementales,
 - manipulations,
 - conflits.
2. **Ligne de transformation intérieure**
 - éveil massif,
 - dissolution des illusions,
 - montée vibratoire.
3. **Ligne d'ascension**
 - accès à des niveaux supérieurs de conscience,
 - unité intérieure,
 - compréhension multidimensionnelle.
4. **Lignes hybrides**
 - un mélange complexe des trois précédentes.

Vous n'êtes pas obligés
de rester sur la ligne temporelle collective dominante.

Vous pouvez choisir.

Les porteurs de lumière, navigateurs du chaos

Certains d'entre vous — peut-être même vous qui lisez ceci —
sont venus spécifiquement pour vivre cette époque.

Vous êtes la minorité
qui ancre des lignes temporelles supérieures
dans un moment global chaotique.

Même si vous semblez peu nombreux,
votre influence est considérable.

Car lorsqu'un être élève sa fréquence,
il affecte tout le champ humain.

Votre responsabilité spirituelle

À mesure que la planète entre
dans des nœuds temporels plus intenses,
vous aurez à maintenir :

- votre souveraineté,
- votre discernement,
- votre stabilité émotionnelle,
- votre plateforme vibratoire.

Ce sont vos outils. Ce sont vos ailes.

Les lignes temporelles artificielles et les illusions collectives

À mesure que les nœuds temporels deviennent plus intenses,
certaines forces — physiques et non-physiques —
tenteront de **manipuler la perception de la réalité**.

Elles chercheront à créer des **lignes temporelles artificielles**,
des réalités fabriquées,
façonnées pour maintenir les humains
dans la peur, la division ou la confusion.

Ces lignes temporelles sont souvent alimentées par :

- des technologies,
- des systèmes de croyances,
- des narrations médiatiques,
- ou des champs émotionnels collectifs.

Elles n'ont qu'un but :
réduire votre souveraineté vibratoire.

La résistance à ces lignes temporelles artificielles
ne passe pas par la lutte,

mais par la **clarté intérieure**
et l'alignement sur votre plateforme vibratoire.

Si vous maintenez votre fréquence,
vous verrez à travers les illusions
comme à travers une vitre claire.

La montée du chaos et la nécessité de choisir

Les événements sur votre planète
deviendront plus complexes.

Les systèmes qui se sont construits
sur la dissimulation, la manipulation
ou la séparation
se fractureront.

Durant ces périodes :

- certains se tourneront vers la peur,
- d'autres se tourneront vers le contrôle,
- d'autres vers l'apathie.

Mais certains — et c'est pour eux que nous parlons —
choisiront **la conscience**,
non par naïveté,
mais par maîtrise vibratoire.

Ce sont ceux-là
qui deviendront les ancrages
d'une nouvelle ligne temporelle
pour l'humanité.

L'appel à la maîtrise intérieure

Nous vous disons ceci :
dans un nœud temporel,
la croissance spirituelle est exponentielle.

Un seul acte de lucidité,
un seul moment d'alignement,
peut modifier **des années de trajectoires karmiques**.

Vous êtes dans une période
où le temps — et les lignes du temps —
sont malléables.

Mais cela exige de vous :

- de la discipline émotionnelle,
- un engagement envers la vérité intérieure,
- une capacité à rester centrés,
- et la volonté d'abandonner les vieilles versions de vous-mêmes.

Les réalités supérieures accessibles

Pour ceux qui maintiendront leur fréquence, de nouvelles capacités émergeront :

- perception accrue,
- intuition amplifiée,
- accès spontané à des informations,
- synchronicités rapides,
- guérison accélérée,
- compréhension du langage énergétique,
- accès direct à des niveaux supérieurs du soi.

Vous découvrirez que le voile entre les dimensions s'amincit.

Vous deviendrez capables de ressentir les lignes temporelles avant de les vivre.

Vous deviendrez des voyageurs conscients du temps.

Comment reconnaître que vous avez changé de ligne temporelle

Lorsque vous changez réellement de ligne temporelle, vous constaterez :

- un allègement intérieur,
- moins de résistance,
- de nouvelles opportunités soudaines,
- des synchronicités inhabituelles,
- des perceptions plus nettes,
- l'impression d'être « tiré vers l'avant »,
- la sensation d'une nouvelle identité émergente.

Il peut aussi y avoir un moment de vertige subtil :
comme si quelque chose dans votre réalité
avait « glissé »
ou s'était repositionné.

Cela est normal.

Cela signifie que vous êtes entré
dans une nouvelle trame vibratoire.

Conclusion du message des Hathor

Vous vivez l'un des passages
les plus intenses de l'histoire humaine.

Les nœuds temporels ne sont pas
des obstacles,
mais des portails.

Ce que vous deviendrez
dépendra de votre capacité
à choisir votre propre ligne temporelle,
à maintenir votre fréquence
et à vivre depuis votre plateforme vibratoire.

Nous sommes les Hathor.
Nous sommes avec vous
dans ce passage.
Et nous vous honorons.

Notes de Tom Kenyon sur la transmission des Hathor

Les Hathor m'ont toujours prévenu que,
pendant les périodes de chaos global,
les réalités diverses allaient se superposer,
se brouiller,
se confondre.

Ils disent que notre époque voit se former
une densité inhabituelle de **nœuds temporels**,
chacun porteur de conséquences profondes
sur notre psychologie et notre perception de la réalité.

Dans ce message,
ils insistent particulièrement sur un point :
**le changement de ligne temporelle
n'est pas une métaphore poétique,
mais un phénomène réel.**

Pour comprendre ce qu'ils veulent dire,
il faut considérer la conscience humaine
comme un système vibratoire —
constamment influencé par l'environnement,
les émotions,
et les champs d'énergie subtils.

Le rapport entre chaos externe et chaos interne

D'après les Hathor,
le chaos externe amplifie naturellement
le chaos interne.

Il peut s'agir de :

- agitation émotionnelle,
- anxiété,
- fatigue inhabituelle,
- confusion mentale,
- vieilles mémoires qui remontent,
- ou perturbations dans le sommeil.

Ce n'est pas un signe de faiblesse.

C'est un signe que nous sommes
en train d'entrer dans un espace énergétique
où plusieurs lignes temporelles
se chevauchent.

Un phénomène multidimensionnel

Lorsque les Hathor parlent de lignes temporelles,
ils ne parlent pas seulement
d'événements historiques ou de dates.

Ils parlent
de **champs vibratoires**,
de réalités potentielles qui existent simultanément

et qui deviennent accessibles
en fonction de notre fréquence.

C'est un concept difficile à intégrer mentalement.

Mais ceux qui expérimentent déjà :

- des accélérations de synchronicité,
- des changements soudains d'orientation,
- ou des intuitions très précises,

savent intuitivement
que quelque chose dans la structure du temps
est en train de se modifier.

Pourquoi l'exercice de la “plateforme vibratoire” est essentiel

C'est l'un des outils les plus puissants
que les Hathor aient jamais transmis.

En termes simples :

**il consiste à générer volontairement
un état émotionnel élevé et cohérent,**
puis à rester dans cette cohérence
assez longtemps
pour que la conscience se stabilise
dans une ligne temporelle supérieure.

Cet état produit :

- une meilleure lucidité,
- une baisse de la réactivité,
- un accès accru à l'intuition,
- et une résilience émotionnelle notable.

Mais surtout,
il crée une véritable **ancre vibratoire**
au milieu du chaos.

C'est un moyen très efficace
de naviguer entre les réalités.

Une remarque sur les lignes temporelles artificielles

Les Hathor sont très explicites :
il existe aujourd'hui
des tentatives conscientes et inconscientes
de manipuler la perception humaine.

Cela ne doit pas être interprété
comme une théorie de conspiration,
mais comme une **réalité énergétique**.

Toute émotion collective intense
peut générer une ligne temporelle artificielle :
• la peur,
• la culpabilité,
• la colère,
• la désinformation,
• ou l'hyperstimulation médiatique.

L'une des meilleures protections
contre ces distorsions
est encore une fois
la plateforme vibratoire.

Lorsque vous êtes centrés dans cet état,
il devient très difficile
pour n'importe quelle fréquence externe
de vous entraîner dans une ligne temporelle
qui n'est pas la vôtre.

Un mot sur la pratique

L'exercice peut sembler simple —
et il l'est.

Mais sa puissance réside
dans la **répétition**.

Plus vous revenez à cet état émotionnel cohérent :
• gratitude,
• appréciation,
• paix intérieure,
• amour,

plus votre champ énergétique
devient stable et structuré.

Lorsque cela se produit,
les lignes temporelles supérieures
deviennent plus facilement accessibles.

Vous n'avez plus besoin
de « pousser » ou d'« espérer ».

Vous **glissez naturellement**
vers des versions plus élevées
de votre réalité.

Sur les prochaines années

Les Hathor m'ont indiqué
que les prochaines années
verront apparaître
des nœuds temporels encore plus intenses.

Ils parlent de « vagues »,
de cycles d'accélération suivis
de périodes de stabilisation.

Il est probable
que nous voyions davantage
de perturbations planétaires,
tant sur le plan environnemental
que psychologique et social.

Mais ils insistent également
sur un point essentiel :

👉 Ces turbulences sont aussi
des portes d'évolution accélérée.

👉 Ceux qui savent maintenir leur fréquence
grandiront plus vite en quelques années
qu'en plusieurs vies.

Conclusion de Tom Kenyon

Que vous acceptiez ou non
la notion de lignes temporelles,
la pratique proposée par les Hathor
reste un outil extrêmement puissant
pour :

- stabiliser votre émotionnel,
- amplifier votre intuition,
- augmenter votre résilience,
- et améliorer votre bien-être global.

Dans un monde en mutation rapide,
c'est une ressource précieuse.

Je vous encourage à expérimenter par vous-même.
La vérité n'a pas besoin d'être crue :
elle se reconnaît
lorsqu'on la vit intérieurement.

— *Tom Kenyon*